

EL PENSAMIENTO POLÍTICO MODERNO

De acuerdo con Duso (2015), para entender qué es el pensamiento político moderno, hay que saber distinguirlo de otras épocas, como la antigua y la medieval. Normalmente en este pensamiento moderno no se discuten aquellos conceptos que se tienen por racionales y universales, al igual que como una absoluta superación del pasado.

En cuanto a los conceptos políticos, en la época moderna se supone que hay autosuficiencia del comportamiento teórico, puesto que ya no se trata de pensar la experiencia, sino más bien en la creación de un modelo racional y fundamentado en sí mismo, que sirva para concebir la sociedad y la dirección necesaria para su existencia y permanencia.

En ese contexto, surge un nuevo concepto de individuo o persona que ya no es aquella que era parte de la polis. Ahora va más allá y constituye la grandeza creadora de la sociedad y la política. Aparecen también conceptos como el de igualdad de los individuos, que implica la negación de la posibilidad de que haya un gobierno del hombre por encima del hombre; y también surge el concepto de libertad, entendida como la independencia de la voluntad del individuo.

REFERENCIA:

Duso, G. (2015). Conceptos políticos y realidad en la época moderna.

Recuperado de:

<http://www.scielo.org.mx/pdf/hg/n44/1405-0927-hg-44-17.pdf>